



虹をかけよう 昨日から明日へ

虹の原通信

12月号

長崎県立虹の原特別支援学校

令和 7年12月19日 発行



第2学期が終了します



師走も半ばを過ぎ、今年も押し迫ってまいりましたが、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。さて、本校では、12/24(水)に2学期の終業式を行い、冬休みに入ります。2学期は、各学部それぞれ行った虹のまつり、避難訓練など、おかげ様で充実した教育活動を展開することができました。本当にありがとうございました。

3学期も引き続き、本校の教育活動への御理解、御協力をよろしくお願ひいたします。

寒暖差が激しく、心せわしい年の暮れではありますが、どうぞ御自愛いただき、新しい年が皆様にとって素晴らしい年になりますよう、お祈り申し上げます。



中学部3年 修学旅行



11/12(水)から11/14(金)まで、福岡方面へ修学旅行に行きました。西九州新幹線かもめやリレーかもめを利用し、ドキドキワクワクの移動を体験しました。また、太宰府天満宮では、太鼓橋を渡り歴史を感じ、キッザニア福岡では思い思いの職業を体験することができました。最後に訪れたマリンワールドでは、イルカやアシカのショーに歓声を上げ、心の底から楽しむ生徒たちの姿が見られました。卒業に向け、仲間との良い思い出を作ることができました。



小学部 虹のまつり



11/15(土)、小学部の虹のまつりを実施しました。今年のスローガンは、「ちからをあわせ みんないっしょに たのしいにじのまつり」。児童会が楽しいダンスを披露したオープニングから始まり、それぞれの学年が力を合わせた個性豊かな発表、そしてフィナーレでは5・6年生が中心となり、全学年で虹ダンスを披露しました。スローガンどおり、みんなが力を合わせ、一緒に楽しむことができた虹のまつりとなりました。



小学部3・4年 みかん狩り



11/19(水)、みかん狩りに行きました。今年は3・4年生全員でバスに乗って、大又農園に行きました。事前にみかん狩り用はさみの使い方の動画を見て練習し、「二度切り」に挑戦しました。収穫したみかんの香りを嗅いだり、学校やお家で食べたりして、「収穫の秋」を体験しながら、楽しみました。移動中は、道端にあったススキや野イチゴ、柿を見て、「秋」をたくさん味わいました。



高等部2年 チャレンジドワーキングフェス

12/2(火)、就業サービス科7名と、普通科11名が、長崎県庁で開催されたチャレンジドワーキングフェスに参加しました。就労に関するブースを見学し、情報を得たり、就労に向けての意識を高めたりできました。

また、作業班の製品の販売をしました。他の特別支援学校の製品や接客の仕方を知り、よい学びとなりました。



【お問合せ先】長崎県立虹の原特別支援学校(〒856-0807 大村市宮小路3丁目5番1)

TEL:(0957)55-5157(職員室) FAX:(0957)55-5158 <http://www2.news.ed.jp/section/nijinohara-ss/>

中学部 虹のまつり



12/6(土)、中学部虹のまつりでは、演技発表と作業バザーを同時開催しました。生徒会を中心に、スローガン『盛り上がり!新生虹のまつり～努力・協力・団結力～』を立てました。各学年による演技発表では、総合的な学習の時間で学んだ龍おどりについて、調べ学習・制作・演技を披露しました。友達と協力してやり遂げた達成感に満ちあふれています。作業バザーでは、作業学習で制作、育てたものを販売し、接客・会計・袋詰めなどそれぞれの役割を果たし、販売活動の楽しさを経験しました。新生!虹のまつり～みんなで心を一つにして取り組み、作り上げる喜びを味わうことができました。



高等部 現場実習



11/10(月)から3年生は3週間、1年生は2週間現場実習を行いました。3年生は「決める」のテーマの下、一人一人が高い意識をもって実習を行うことができました。最後の実習で、ほとんどの生徒が卒業の進路について決めることができました。これから、面接や利用手続きなどを進め、最終的な進路決定を目指します。1年生は、初めての実習でした。1年生のテーマは「知る」です。日頃の学習で身に付けたことを社会に出て試し、挨拶や報告等の大切さなど働くために必要なことを知ることができました。実習で学んだことを今後の学習へつなげていきます。

高等部 生徒会役員選挙



12/11(木)に高等部生徒会役員選挙が行われました。今回の選挙は、たくさんの生徒が立候補し、「元気な挨拶をして、一日を気持ちよくスタートできる学校にしたい」や、「明るく元気な学校にしたい」などの思いや公約を立会演説で発表してくれました。また、3年生が選挙管理委員となり、選挙を運営してくれました。立候補の受付や会場の準備、司会進行などを行い、実際の選挙と同様に、「支援カード」を使っての支援も選挙管理委員の3年生が行い、スムーズに投票することができ、新しい生徒会役員を決めることができました。



1月の主な行事予定



- 8日(木) 第3学期始業式
 - 13日(火) 高就サ・入学選考検査(高等部休業日)
 - 21日(水)~23日(金) 短縮日課(小13:20/高13:30下校)
 - 23日(金) 高3・授業参観、保護者会、学級懇談会
 - 27日~29日(火~木) 小・授業参観(学年ごとに設定)
 - 28日(水) 高就サ・入学選考検査(二次)
- ※上記の他、高等部の現場実習や校外学習等計画されています。

虹の原



検索

検索サイトをクリック!

